



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

accidents

Question écrite n° 109495

Texte de la question

Mme Joëlle Ceccaldi-Raynaud interroge M. le ministre de l'intérieur, de l'outre-mer, des collectivités territoriales et de l'immigration sur la sécurité routière. En effet, des accidents graves et un « relâchement » du comportement des automobilistes ont provoqué une forte hausse de la mortalité sur les routes, avec plus de 20 % de tués en avril, qui confirme une tendance inquiétante depuis le début de l'année 2011, a indiqué la sécurité routière vendredi 6 mai. En avril 2011, 355 personnes ont perdu la vie dans ces accidents routiers, soit une augmentation de 19,9 % par rapport au même mois de l'année dernière (296 tués). Elle lui demande de bien vouloir lui indiquer les mesures qu'il appelle de ses vœux afin d'assurer la sécurité routière de tous.

Données clés

Auteur : [Mme Joëlle Ceccaldi-Raynaud](#)

Circonscription : Hauts-de-Seine (6^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 109495

Rubrique : Sécurité routière

Ministère interrogé : Intérieur, outre-mer, collectivités territoriales et immigration

Ministère attributaire : Intérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 24 mai 2011, page 5326

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)